

## Se enfrentan por territorio

Escrito por rpablos

Lunes, 21 de Abril de 2014 22:08

---

Aclaran autodefensas que choque armado se dio entre grupos criminales

### EL UNIVERSAL

MORELIA.- Estanislao Beltrán Torres, vocero de los grupos de autodefensa, dijo que los enfrentamientos en el Municipio de Huetamo, Michoacán, “se dieron entre grupos criminales que portaban camisetas de autodefensas, y no entre autodefensas y crimen organizado.

Además, aseveró que “los enfrentamientos entre bandos delincuenciales se dio por la disputa del territorio, porque según sabemos otro cártel del Estado de Guerrero intenta entrar a Michoacán y desplazar a Los Caballeros Templarios y la célula de la Familia Michoacana que existe aquí”.

Confirmó también que en los enfrentamientos de este día no participaron miembros de las autodefensas, que hace varias semanas se desplazaron a este lugar para ahuyentar y combatir a Los Caballeros Templarios.

Estanislao Beltrán, refirió que sostuvo una reunión con autoridades federales para coordinar la toma del control de la seguridad de este lugar, ubicado en la franja Sureste del Estado, en que participaron además elementos de la Secretaría de Seguridad Pública en el Estado.

Más tarde, el comisionado Castillo Cervantes, confirmó que en el operativo que se efectuó tras los enfrentamientos: “fueron aseguradas 40 armas a los detenidos que se ostentaban como autodefensas”.

De acuerdo a pobladores y periodistas del Municipio, los enfrentamientos se registraron desde las 07:00 de la mañana y se prolongaron durante casi cinco horas, lo que causó pánico y zozobra entre la población.

Las balaceras se registraron en zonas habitadas, en plena vía pública del primer cuadro de esta cabecera municipal y ante la presencia de niños, mujeres y ancianos.

Los negocios fueron cerrados y los habitantes de Huetamo optaron por resguardarse en sus viviendas, muchas de las cuales presentan huellas de impacto de balas. Hasta el momento, la presidenta municipal de Huetamo, Dalia Santana Pineda, no ha dado declaraciones sobre los enfrentamientos, pero trascendió que la Policía Municipal permanece acuartelada y sujeta a revisión.

El domingo pasado fue ejecutado en el Municipio de Churumuco, Teódulo Arreola Mendiola, alias El Cholo, presunto miembro de las autodefensas de la comunidad de Poturo.

Esta localidad, que pertenece al Municipio de Churumuco, colinda con Huetamo, y apenas hace unos días habían arribado alrededor de 100 camionetas del llamado Consejo de Autodefensas de Michoacán (CAM), encabezados por Estanislao Beltrán.

## Se enfrentan por territorio

Escrito por rpablos

Lunes, 21 de Abril de 2014 22:08

---

Por otra parte, la Procuraduría General de Justicia en el Estado dio a conocer que fueron hallados tres hombres muertos en la comunidad de El Maicillo, perteneciente al Municipio de Coalcomán.

Las víctimas eran originarias de Coalcomán, pero de acuerdo a sus identificaciones oficiales vivían en los municipios de Chapala y en Zapopan, en el vecino Estado de Jalisco.

De acuerdo a la información oficial los tres hombres viajaban en las primeras horas de este lunes a bordo de una camioneta Ford Lobo, color gris con placas de circulación JT-69151 de Jalisco, cuando fueron atacados desde otro vehículo.

Las víctimas fueron identificadas como Eleanar H. de 38 años de edad; José Luis H. de 27 años de edad; y Fabio Rodríguez Mora, de 20 años, todos originarios de la comunidad El Sauz de Trojes, perteneciente al Municipio de Coalcomán.